

Jerónimo Gutiérrez dirigirá al NADBank

□ Apoyos a México por 2 mdd en 15 años

Ivette Saldaña

El mexicano Jerónimo Gutiérrez tomó posesión como director del Banco de Desarrollo de América del Norte (NADBank).

“Mi reto será continuar con el desempeño de la institución, que es clave para el desarrollo económico y social de la zona fronteriza”, dijo el exsubsecretario para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores entre 2003 y 2006.

En un principio se habló que al cargo llegaría el director general adjunto del banco, Héctor M. Camacho, pero finalmente se decidieron por Jerónimo Gutiérrez, quien también fue subsecretario de Gobernación.

A lo largo de sus 15 años de existencia, el NADBank ha financiado 142 proyectos, de los cuales entre 70 y 75 por ciento se desarrollaron en

La institución otorgó créditos por 85 millones de dólares y espera cerrar el año con un total de 150 millones.

Se estima que los beneficios en obras que obtuvo nuestro país en esa década y media fueron de alrededor de dos mil 191 millones de dólares.

Los recursos se destinaron principalmente a proyectos de infraestructura de alcantarillado, saneamiento, pavimentación, drenaje pluvial, tratamiento de aguas residuales, confinamientos de desechos, entre otros.

El NADBank se creó en 1995 tras la firma del Tratado de

Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), con el objetivo de financiar proyectos ambientales en la zona que comprende cien kilómetros al norte de la frontera entre México y Estados Unidos y 300 kilómetros al sur de esa franja. □



Jerónimo Gutiérrez.
(Foto: B. Tenorio)

